

NOTRE MASCOTTE « ERNEST »



Je m'appelle **ERNEST**, la mascotte des PS-MS, fervent supporter de l'Équipe de France des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024. Je suis arrivé dans la classe le vendredi 22 décembre, à l'occasion du départ en retraite de Marie-Christine.

J'aime beaucoup participer aux activités de la classe. Ce que je préfère, c'est le sport. Les jours d'école, je m'entraîne avec les enfants dans la salle de motricité ou sur la cour. Le mercredi et le week-end, comme il n'y a personne à l'école, je m'invite dans les familles pour continuer à m'entraîner. En effet, je dois être prêt pour les JO !



J'ai commencé mon entraînement pendant les vacances de Noël. Chez Angélique, j'ai fait du tennis de table et du skateboard.



Dans mon sac de sport, j'ai quelques affaires dont un livre documentaire sur les Jeux Olympiques et un petit cahier. Les familles peuvent y coller des photos de mes exploits sportifs et expliquer brièvement les différentes disciplines que j'ai pratiquées chez elles.

